

# BERITA TERBARU

## Assessment Anggota Tim Kerja Zona Integritas Menuju WBK/WBBM Pada Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.BERITATERBARU.CO.ID](http://PURWOKERTO.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 02:21



Purwokerto, INFO\_PAS - Bertempat di Ruang Sekretariat WBK/WBBM Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Kelas IIB Purwokerto, dilaksanakan Assessment Tim Kerja Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM). Senin (26/02/2024).

Adapun tim penguji adalah Kepala Sub Bagian Tata Usaha, selaku Ketua Tim Zona Integritas, Yudha Indrajati, Kepala Seksi Binadik dan Giatja, Yudi Suhartono, Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas, Fitroh Qomarudin dan Kaur Umum, Untung Septiono.

Peserta yang akan diuji adalah para ASN di Lingkungan Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto yang akan ditunjuk sebagai anggota tim kerja zona integritas. Proses assessment dilaksanakan dengan mewawancara para calon anggota tim kerja oleh tim penguji.

Dalam rangka pelaksanaan pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM di lingkungan Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Tahun 2024, maka dipandang perlu membentuk Tim Kerja Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM agar seluruh tim kerja merupakan ASN terpilih yang memang memiliki integritas tertinggi untuk mewujudkan Zona Integritas.

"Tata nilai PASTI adalah fondasi utama dalam perjalanan kami menuju WBK/WBM. Harapan kami adalah kegiatan ini dapat menjadi pendorong inovasi, meningkatkan transparansi, dan memperkuat sinergi di antara seluruh pegawai," ujar Ketua Tim Zona Integritas, Yudha.

Seluruh Pegawai Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto mendukung penuh agar Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto mendapatkan predikat WBBM pada tahun 2024. Salah satu langkah awal adalah dengan pemilihan Tim Kerja Zona Integritas yang memang memiliki integritas diri yang nantinya akan membawa perubahan budaya kepada seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto.(MAA)